
Pièces 5 Pièces

Superficie 179 m²

Référence 83409101

Prix 1 199 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A seulement 10mm à pied du Palais des Festivals ,ce grand loft  de 180m2 sur 3

niveaux bénéficie  d'une terrasse avec vue mer,  d'une piscine  (en  copropriété  ),  d

'un immense séjour  avec plafond cathédrale et  cheminée en insert,  d'une grande

cuisine équipée semi-ouverte, d'une buanderie, 4 chambres dont une chambre de

maitre  en  suite  de  26m2 et  un  espace bureau.  le  +:  Il  est  vendu avec 2  garages

fermés en sous sol  et  une salle  de sport  privée à la  copropriété.Cet  appartement

est vendu meublé et équipé ( sauf tableaux)

10mm  walk  from  the  Palais  des  Festivals,  this  large  loft  of  180m2  on  2  floors

benefits  from a  terrace  with  sea  view,  a  swimming  pool,  a  huge  living  room with

cathedral ceiling and insert fireplace, a large kitchen equipped semi-open, a laundry

room,  4  bedrooms  including  a  master  bedroom  en  suite  of  26m2  and  an  office

space. the +: It is sold with 2 garage in the basement and a private fitness room in

the co-ownership.This apartment is sold furnished and equipped (except paintings)

CAPAZUR ESTATE

20, avenue Pierval Villa le secant - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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